



# ホンキデアレ

校長室だより  
NO. 6  
令和3年7月19日  
豊橋市立牟呂小学校

## 個人懇談会ありがとうございました

7月8日(木)～10日(土)に行いました個人懇談会へのご出席、ありがとうございました。1学期のお子さんのがんばりや成長の様子を担当からお話させていただきました。また、保護者のかたからも、家庭でのお子さんの生活の様子をうかがうことができ、有意義な時間をもつことができました。夏休みに入りますが、課題への計画的な取り組みや、交通事故、水の事故に気をつけるなど、休み中の過ごし方について、ご家庭でも話題にさせていただくようお願いします。今後も、家庭と学校で情報を共有しながら、お子さんの成長を支えていきたいと思っております。何かご心配なことがございましたら、いつでも学校にご相談ください。

## 図書ボランティアさんの「読み聞かせ」が再開

昨年度から休止していた「読み聞かせ」が再開しました。近くに集まらなくても絵本の挿絵が見られるように、タブレットをつかってテレビ画面に映し出すなど、ボランティアさんが工夫をしてくださっています。子どもたちは、真剣に聞き入り、時には物語の世界に入り込んで、声を出してしまう場面もありました。司書の青木さんと相談し、読み聞かせた本を、「本の森」に展示して、手に取りやすいようにしています。

また、学校にない本も、中央図書館等から借りて、読み聞かせをしてくださっています。本が好きな子が増えてくれることを期待しています。



## 「みのりキャラバン隊」が発表

みのり学級のみなさんが「キャラバン隊」として、体育館を会場に学年ごとに招待をし、日頃の学習成果を発表しました。自己紹介からはじまり、クイズ、「きらきらぼし」の演奏、ダンスを披露しました。参観していた子どもたちから、テンポのよい音楽に合わせて、自然と手拍子が起きる中、元気一杯に発表する姿が見られ、会場



は温かな一体感に包まれました。最後は、「ビリーブ」を手話で歌いました。参観していた子どもからは、「とても上手」「歌やダンスを一人一人が心をこめて歌ったり、踊ったりして感動しました」といった感想が聞かれました。

5年生からは、お礼として、みのり学級の一人一人にメダルが渡される場面もありました。首にかけたメダルをうれしそうに手にする姿が見られました。